

## Más de 700 docentes han participado en programas de perfeccionamiento

Un total de 747 docentes de Magallanes han participado en programas de perfeccionamiento profesional a través del Área de Formación Continua para el Desarrollo Profesional Docente desde 2020 hasta la fecha, según información obtenida vía transparencia. Estos espacios formativos, orientados a la actualización y fortalecimiento de las prácticas pedagógicas, constituyen una de las principales herramientas para la mejora continua en la calidad de la enseñanza, especialmente en territorios apartados como la región austral.

La cifra evidencia una importante participación de los docentes en procesos de desarrollo profesional, con un peak registrado en 2021, cuando 255 profesores y profesoras accedieron a estas instancias, en un contexto marcado por la adaptación a la modalidad educativa a distancia tras la emergencia sanitaria. En 2022, la cifra se mantuvo alta con 250 participantes, mientras que en 2023 se observó una disminución con 120 beneficiarios.

Las acciones formativas, si bien no son constitutivas de beca, permiten a los docentes acceder gratuitamente a cursos, talleres y diplomados que abordan diversas áreas, como el uso de tecnologías digitales, inclusión educativa, metodologías activas y el fortalecimiento de la convivencia escolar. Estos contenidos responden a las necesidades actuales del sistema educativo, marcado por los desafíos que dejó la pandemia, el avance de la digitalización y las demandas por una educación más inclusiva y con perspectiva de género.